



Familien – und System- Aufstellungen

Das Familienstellen findet zunehmend Anwendung in folgenden Bereichen:

- emotionale Persönlichkeitsentwicklung
- Aussöhnung mit der Vergangenheit
- Entscheidungsfindung, Supervision
- im Miteinander von Eltern und Kindern
- seelische und körperliche Krankheiten und Symptome

Die unterschiedlichsten Schwierigkeiten eines Menschen sind oft gar kein individuelles Problem. Häufig resultieren die Beschwerden aus einer systemischen Verstrickung, die durch Familienaufstellungen gewandelt werden können. Dann findet bisher Ausgeschlossenes oder Abgetrenntes wieder einen Platz. Dabei liegt die Lösung im liebevollen Anerkennen dessen was ist.

Familienstellen ändert in ganzheitlicher Weise den Blickwinkel, die innere Sicht und Position, so dass tiefgreifende Veränderung möglich wird.

Die gewonnene innere Freiheit bedeutet: „Ich kann ich selbst sein, ohne mein Umfeld ausklammern zu müssen.“

Diese Aufstellungs-, Erkenntnisprozesse verbinden uns wieder mit der ursprünglichen Liebe . Erleichterung, erfüllende Beziehungen, emotionales Wohlbefinden und Gesundheit sind u.a. ersehnte Resultate.